

Pressemitteilung

FDP Rehetobel sagt 3x «JA» zu den kommunalen Vorlagen vom 22. Oktober 2023 und wählt Philip Bischofberger einstimmig in den Vorstand der FDP-Ortssektion

Die FDP Rehetobel traf sich am 28. September 2023 zur ausserordentlichen Mitgliederversammlung. Einberufen wurde sie, da nicht weniger als drei kommunale Vorlagen am 22. Oktober 2023 dem Stimmvolk unterbreitet werden. Die Edikte wurden vom Gemeindepräsident Urs Rohner und dem ressortverantwortlichen Gemeinderat Patrick Langenauer präsentiert und Fragen sowie Unklarheiten den anwesenden Mitgliedern beantwortet.

«JA» zum CHF 3.15 Mio. Kredit für das Parkdeck mit Sportplatz

Die Mehrheit der FDP-Mitglieder sagt «Ja» zum Kredit für 88 Parkplätze und Neugestaltung / Sanierung des Sportplatzes beim Gemeindezentrum. Mit dem Abschluss von 49 Reservierungsverträgen für die Parkplätze ist der Bedarfsnachweis des Parkhauses nachgewiesen. Es gibt dem Dorf die Möglichkeit, eine moderne Infrastruktur den Einwohnern zur Verfügung zu stellen und das Entwicklungspotenzial inkl. Verdichtung zu stärken. Dank vorab eingetragenen Fahrrechten können für das Dorf wichtige Veranstaltungen (bspw. Jahrmarkt) beim Gemeindezentrum weiterhin durchgeführt werden und führen zu keinen Einschränkungen. Mit der Möglichkeit, dass jeder Parkplatz mit einem eigenen Anschluss das Laden elektrischer Fahrzeuge möglich macht, wird die Gemeinde einem steigenden Bedürfnis ebenso gerecht. Da die Sanierung des Sportplatzes ohnehin in den nächsten Jahren ansteht, macht das Gesamtprojekt noch sinnvoller. Das Parkhaus wird so fundiert, dass zu einem späteren Zeitpunkt weitere Gebäude / Hallen darauf entstehen könnten.

Die seitens Finanzkommission gemachten Ausführungen zu den möglichen finanziellen Risiken sind sich die FDP-Mitglieder bewusst. Die Mehrheit von ihnen ist der Ansicht und haben die Erwartung, dass die projektverantwortlichen Personen, der Gemeinderat und Kommissionen die notwendige Sorgfalt und Aufsicht walten lassen.

«JA» zur Vereinbarung zwischen den Gemeinden Grub/Heiden/Rehetobel

Der im Jahr 2013 initiierte Prozess, die wirtschaftliche Sozialhilfe an die Sozialen Dienste Vorderland (SDV) auszulagern, ist aus Sicht der FDP gescheitert. Seit dem Übertrag der wirtschaftlichen Sozialhilfe vor 10 Jahren durch die Gemeinden Grub/Rehetobel an die SDV ist keine weitere Vorderländer Gemeinde dazugekommen. Die Skaleneffekte haben somit nachweislich gefehlt und keinen Ausbau der Stellenprozente ermöglicht, um einer modernen und effektiven Sozialhilfe gerecht zu werden. Mit dem geplanten Neustart im Jahr 2024 mit den Gemeinden Heiden, Grub und Rehetobel kann, so sind sich die FDP-Mitglieder einstimmig sicher, eine Struktur geschaffen werden, welche modernen Bedürfnissen gerecht wird und Sozialhilfebezüger fördert und fordert. Die Zusammenlegung der Behörde ist aufgrund der Tatsache, dass sich die Ausserrhoder Gemeinden verpflichtet haben, die SKOS-Richtlinien vorbehaltlos anzuwenden, sinnvoll. Dies ermöglicht dem Sozialamt ein rasches und zielführendes Arbeiten, ohne ständiges einberufen von Kommissionsitzung.

«JA» zum Neuen Kurtaxenreglement

Es ist angezeigt, das aus dem Jahr 1977 stammende Kurtaxenreglement zu revidieren. Die Änderungen sind aus Sicht der Mitglieder marginal und die Erhöhung der Kurtaxenbandbreite zwischen CHF 0.50 bis CHF 3.00 pro Tag (bisher CHF 0.5 bis CHF 0.8 p.T.). Mit Artikel 11 des neuen Reglements ist sichergestellt, dass der Verkehrsverein zukünftige Erhöhung der Kurtaxen dem Gemeinderat nur mit ausreichendem Nachweis beantragen kann.

Neben den drei Edikten wurde abschliessend über eine Personalie abgestimmt. Der 30-jährige Philip Bischofberger wurde einstimmig in den Vorstand der Ortssektion Rehetobel gewählt. Philip ist in Rehetobel aufgewachsen und absolvierte die Kanti in Trogen. Von 2013 bis 2019 studierte er erfolgreich an der Universität St. Gallen, bevor er ins Berufsleben einstieg. Er ist heute in leitender Funktion bei einer in der Deutschschweiz tätigen Unternehmung, welche sich auf das IT-Recruiting spezialisiert hat. Philip Bischofberger ist zudem Kassier der FDP-Vorderland. Die FDP Rehetobel dankt Philip für seinen Einsatz und freut sich, die Parteileitung zu verbreitern und zu verjüngen.

Rehetobel, 5. Oktober 2023